

ピーチ ジャム



京都市地域子育て支援ステーション事業
桃の里児童館だより

令和7年12月号

今年も残すところ後一ヶ月、沢山の可愛い笑顔に元気をもらいました。

12月、児童館では楽しい取り組みがいっぱいです。体調管理に気を付けて、お友達誘つて児童館に足を運んで下さい。お待ちしております。来年も良い年でありますように・・・

～・～今月の行事予定～・～

- 2日（火） ももちゃんクラブ・・・クリスマス制作
3日（水） ひまわり✿おてて・・・フラワーアレンジメント
5日（金） プチももちゃん・・・ペたペたあそび
9日（火） ももちゃんクラブ・・・リズムあそび
11日（木） クリスマスのつどい・・・サンタさんにあえるかな?
12日（金） プチももちゃん・・・砂絵あそび
16日（火） ももちゃんクラブ・・・お話玉手箱
19日（金） ほっこり広場・・・ほっこりティータイム♡
23日（火） ももちゃんクラブ・・・うんどうあそび
毎週木曜日 リトミック・・・親子で楽しくふれあいましょう♡



ひまわり✿おてて

フラワーアレンジメント

12月3日（水）10：30～12：00

桃の里会館2Fホールで行います。

素敵なお花をお家に飾ってください♥♥

クリスマスのつどい

12月11日（木）11:00～

桃の里会館2階ホールで開催します。

ももちゃんクラブの皆さん、つぼみ園児さん
地域の方々も一緒に楽しい時間を・・・
お楽しみのサンタさんに会えるかな?

桃の里児童館 〒613-0915 京都市伏見区淀際町555
momosato@kyo-yancha.ne.jp Tel/fax 075-632-3200

12月の行事予定

日	曜	午 前	午 後
1	月	あそびの広場	桃の里工房
2	火	ももちゃんクラブ	作ってあそぼう
3	水	ひまわり✿おてて	手まりクラブ
4	木	リトミック	なかよしクラブ
5	金	プチももちゃん	あそびの広場
6	土	ふれあい遊び	あそびの広場
7	日		
8	月	あそびの広場	あそびの広場
9	火	ももちゃんクラブ	リズムあそび
10	水	あそびの広場	なわとびクラブ
11	木	クリスマスのつどい	学童クリスマス
12	金	プチももちゃん	あそびの広場
13	土	ふれあい遊び	あそびの広場
14	日		
15	月	あそびの広場	あそびの広場
16	火	ももちゃんクラブ	お話玉手箱
17	水	あそびの広場	あそびの広場
18	木	リトミック	なかよしクラブ
19	金	ほっこり広場	けん玉クラブ
20	土	ふれあい遊び	あそびの広場
21	日		
22	月	あそびの広場	あそびの広場
23	火	ももちゃんクラブ	プレイクラブ
24	水	あそびの広場	切り紙クラブ
25	木	学童クラブ課外活動	なかよしクラブ
26	金	館内大掃除	桃の里シアター
27	土	ふれあい遊び	あそびの広場
28	日		
29	月	年末年始閉館 1月4日まで	
30	火		
31	水		

年末年始閉館
1月4日まで

(担当: 内田)

<図書の貸し出し> 午前10:00～12:00 午後1:00～4:00



短い「秋」がすでに終わってしまったような気がします。ちまたでは「京都の紅葉が見頃」というニュースが流れてきますが、気候はすっかり「冬」の装いとなり、大流行と言われるインフルエンザの罹患が大変心配になってきています。

さて、本来なら10月22日に行われる予定だった「げんきっずひろば」が天候の加減で28日に延期され、淀競馬場みどりのひろばで開催されました。この日は見事な秋晴れとなり、清々しい気候の中で、淀地域を中心とした乳幼児さんがたくさん集まつていただき、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。

青空のもと元気いっぱいに動き回り、最後はアンパンマンも登場してパラバルーンを行いましたが、いっぱいの笑顔と歓声に包まれ、子ども達からも「げんき」をもらいました。



- 1段目左から
10/31 ハロウィンパーティー
11/ 4 ももちゃんクラブ
11/ 5 ひまわりあてて
2段目左から
11/ 6 音楽コンサート
11/10 フキももちゃん
11/13 リトミック
3段目左から
11/14 フキももちゃん
11/18 ももちゃんクラブ
11/20 リトミック

12月11日(木) 11時から、桃の里会館2階におきまして「Xmasのつどい」を開催します。

つぼみ保育園の園児さんと一緒に楽しい時間を過ごしたいと思っています。

事前の申し込みは必要ありませんのでぜひお越しください。

サンタさんからのプレゼントもありますのでお楽しみに・
..



ハロウィンパーティーや音楽コンサートなど秋らしい取組がたくさんありました。今回特徴的だったのは取組にたくさんのお父さんも参加いただいたことです。日頃の様子は写真などでお伝えしているのですが、実際に来館いただき、一緒に子どもたちと時間を過ごして、児童館の様子を見てもらえたことは大変貴重な時間となりました。お母さん同士がこの児童館で出会い仲良くなつたというお話はよく聞かせてもらうのですが、このような形でお父さん同士の輪も広がるためのお役に立てたら幸いです。ぜひ今後もお誘いあわせの上お越しください。

(館長 今津)